

Mariano Alvarez se perfila como el gran triunfador en el Congreso del PP. Salido de la nada política ingresa en el PP de la mano de José Manuel Molina y lleva como aval su influencia y poder dentro de la Caja Rural. Los conservadores, cansados de la pérdida de poder que sufren y de derrotas convierten su opción, «la renovación», como la única alternativa.

Mariano Alvarez presidente provincial

Mariano Alvarez será el gran triunfador. Su nombre cuestionado desde todas las esferas de poder del PP en un principio, va a ser aclamado como nuevo presidente provincial del PP. Hace unos meses nadie le conocía a nivel político y sus más férreos contrincantes, los diputados provinciales le rechazaban porque «era un experto en cuestiones políticas». Finalmente, los diputados que más le temían han entrado a formar parte de su candidatura.

Agustín Conde, hasta días antes del Congreso candidato de los renovadores a la Presidencia provincial, se ha retirado oficialmente, «quiere dedicarse plenamente al grupo municipal de Toledo», del que es portavoz, y realmente, así lo dejó caer en la reunión que anunció su despedida «porque había sido traicionado por sus propios compañeros del sector renovador».

Han sido varios meses de tensión los que ha vivido el PP en Toledo, tras la presentación política de Mariano Alvarez. Este, en una entrevista concedida a BISAGRA hacía una apuesta fuerte por la renovación en el PP, un Partido al que acababa de llegar de la mano de su presidente regional, José Manuel Molina. El mismo que había pensado en Agustín Conde para presidente y que



Mariano Alvarez. Presidente del PP.

vuelve a ser derrotado en su propio feudo, Toledo.

Desde el primer momento lanzó un mensaje a los diputados provinciales sentenciando que «no se podía estar siempre en el mismo sitio», se enfrentó a ellos entrando en sus agrupaciones y comarcas, y consiguiendo la confianza de muchos militantes cansado de la continua y progresiva pérdida de poder que venía soportando el PP tras las últimas elecciones municipales y regionales. Mariano Alvarez llegó al sitio oportuno en el momento oportuno. De la mano de Molina entró, pero pronto supo des-

ligarse de ella y andar sólo avalado por la fuerza y el poder económico de la Caja Rural de Toledo, de la que es Asesor Jurídico del Consejo de Administración, y el apoyo de más de 200 cooperativas de la Provincia de la que es, también, asesor.

Su primer gran golpe lo consigue cuando presta, desde la Caja Rural, apoyo a la Federación de Empresarios, agobiada por su deuda, cerca de 500 millones de pesetas con la Caja de Toledo, Mariano Alvarez se convierte en su benefactor apuntalando a Fedeto y se consolida como triunfador entre un amplio sector del PP.